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２会 議 録 

会議の名称   平成３０年 第１０回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３０年８月１０日（金）  

開催時間   午後２時００分 開会 ・ 午後２時５５分 閉会  

開催場所   特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 清 水 律 子  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美佐江 

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

学び支援課長     阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   黒 須 靖 之  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員   石塚 敏雄  

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ２人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

１ 開会 

平成３０年第１０回白岡市教育委員会定例会への出席に対  

し謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３０年第１０  

回白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により清水律子

委員及び新井二郎委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学８件、委任事務等報

告事項の２の指定校変更１件及び委任事務等報告事項の３の

平成３０年度就学援助の認定３件は、個人に関する情報が含

まれるため、また、専決処分の報告（平成３１年度使用小中

学校における教科用図書の採択）については、意思決定過程

に関する情報に該当することから、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３

分の２以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

長島教育長  

 （質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

 委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

２について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の３について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 平成３０年度就学援助の認定について  

     別添資料に基づき報告を行った。  

 

（質疑なし）  

 

質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事項の

３について報告済みとした。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

阿部学び支援課長 

 

黒須いきいき教育課長 

 

長島教育長  

 

長島教育長  

 

委任事務等報告事項の４について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の４について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。 

  

報告第４ 専決処分の報告について（平成３１年度使用小

中学校における教科用図書の採択）  

      別添資料に基づき報告を行った。 

  

（非公開案件につき内容省略）  

  

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の４について報告済みとした。  

 

（傍聴人入室）  

 

４ 日程第３ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１）小学校の校庭における放射線量測定結果について  

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）教職員全員研修会について  

（４）平成３０年度埼玉県学力学習状況調査の結果について  

（５）中学校部活動の成績結果について  

（６）白岡市生涯学習センター〔こもれびの森〕オープンに  

  伴うイベントについて  

（７）７月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

 その他の事項について意見等を求めた。  

 

委員にお聞きするが、諸事業の中の報告でみんなあつまれ

わいわいコンサートが紹介されたが、主催者側としてどんな

様子であったのか。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

D 委員  

 

 

 

 

 

 

A 委員  

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

A 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 今年は日曜日ということもあり、昨年よりも多くの参加者

に来て頂いた。毎年来ていただいている方もおり、毎年楽し

みだとのことである。今年はピアノのほかにライアーという

楽器を用意してお子さんたちに触れていただいた。  

 反応がすごくよく、クイズを出すと楽しい回答が返ってき

てとても和やかなものであった。  

 

 学力学習状況調査の件であるが、小学校５，６年生に外国

語科が２０２０年から追加される。県教委だよりでは、県内

すべての教員が推薦を受けて研修を行うとのことである。  

 市内の先生方も推薦を受けているのか。  

 

 県の主催の研修会で各学校から１名推薦していただき、県

民活動センターなどの会場において３日間の研修を受けてい

る。  

 

 白岡市は、英語の学力平均が高い状況にあるが、小学校の

５，６年生で英語の勉強を好きになってもらい、それが中学  

校で続けていけるような指導は大変貴重だと思う。  

小学校の先生は専門的なことをこれから色々研修しなけれ

ばいけないということで大変な苦労があると思うが、学習機

会をより多くして、２０２０年までの準備を行ってほしいと

思う。  

 次に、菁莪小学校のサマースクールに伺ったときに、中学

校の生徒が小学校の生徒たちに学習指導の手伝いをしてい

た。小学校の子供たちがお姉さんお兄さんに親しげに教えて

もらっている雰囲気がとても良かったと思う。市内のほかの

小学校では、サマースクールにおいて小中連携が行われてい

るのか。 

 

サマースクールについては、多くの学校で小中連携という

形で進めている。また、陸上大会の練習などに中学校の陸上

部が参加して教えてくるという活動が行われており、小中連

携の取り組みが進められていると感じている。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

 

 

C 委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

C 委員  

 

河野学校教育部長 

 それに関連することであるが、中学校では社会体験チャレ

ンジを行っており、中学１，２年生で三日間くらい色々な事

業所に行ってそこでの仕事を手伝っている。その中でも、小

学校や保育園などに行って一緒に指導してくるものもあり、 

子ども達も良い経験・勉強になっているものと思われる。  

 

 今年は異常な暑さであるが、部活についてはどのような配

慮をしているのか。今年から学校閉庁日が設けられたが部活

動はどのような対応とするのか。 

 

 熱中症の予防については、文部科学省や埼玉県教育委員会

から指導通知がきている。それを受けて各学校には、気温が

３５度以上になったときには、活動の自粛や中止の判断をお

願いしたところである。 

 実際、気温の高い日に中学校から部活動を中止した旨の連

絡は受けている。小学校のプールについても８月の前半まで  

行っているので、気温に応じて検討してもらいたいと指示を  

している。また、学校閉庁日の対応については、お盆明けに

大会がある部活もあるため、原則、学校の裁量に任せている。 

 

今年は、７月半ばから３５度を超える日がずっと続いてい

るが、あと３週間で二学期が始まり、小学校では９月１５日

が運動会である。まだまだ暑いことが予想されるため、練習

に際して熱中症対策として、給水タイムを設けることや屋外

にも水筒を持っていって途中で飲ませるなどの指導を校長会

や教頭会などで伝えて行きたいと思う。  

  

 学校では９月からエアコンが使えるようになるのか。 

 

教室については、９月３日の始業式からエアコンが使用で

きるようになる。本来であれば、７月のサマースクール等な

どから使えるようになればと思っていたが、エアコンの製作

日数などから間に合わなかったものである。９月からはエア

コンを使って涼しい環境の中で勉強ができるようになる。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。 

  

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


